
 

会議結果 

 

会 議 名 第 23回西尾市補助金等検討委員会 

日 時 令和 2年 1月 14日（火） 午後 1時 30分～午後 3時 10分 

場 所 西尾市役所 5階 53会議室 

出 席 者 

委員…横山会長、久世副会長、三浦委員、清水委員、榊原委員（途中入場、途中退席） 

事務局（企画政策課）…高須課長補佐、鈴木主任主査、三浦 

農林水産課…小林主任主査、上代主事 

 高須課長補佐が会議を進行。 

 会議の概要は次のとおり。 

１ 会長あいさつ（横山会長） 

  本日が補助金の審査は最終となる。有終の美を飾り次に繋がるようにしていきたい。 

２ 補助金の評価 

 （１）補助金№158,№159,№160,№161,№162,№163,№165(1),№165(2),№165(3),№165(4),№123

の確定について 

高須課長補佐から説明。 

  前々回評価した 11つの補助金について、確定とする。 

  № 補助金名称 担当課名 評価 

158 西尾市スポーツ推進委員会助成金 スポーツ課 廃止検討 

160 西尾市体育協会助成金（西尾市体育協会登録団体助成金） スポーツ課 廃止検討 

163 西尾市レクリエーション協会助成金 スポーツ課 廃止検討 

159 スポ・レク青体選手派遣費補助金 スポーツ課 廃止検討 

161 各種大会助成金 スポーツ課 廃止検討 

162 西尾市スポーツ少年団助成金 スポーツ課 廃止検討 

165(1) 
総合型地域スポーツクラブ助成金 

(つるしろスポーツクラブ) 
スポーツ課 廃止検討 

165(2) 
総合型地域スポーツクラブ助成金 

(吉良スポーツクラブ) 
スポーツ課 廃止検討 

165(3) 
総合型地域スポーツクラブ助成金 

(スポーツクラブさく) 
スポーツ課 廃止検討 

165(4) 
総合型地域スポーツクラブ助成金 

(ＮＰＯ法人スポーツクラブいっしき) 
スポーツ課 廃止検討 

123 西尾市保存樹木・保存樹林補助金 公園緑地課 見直し 

 

（２）補助金№154(1),№154(2),154(3),154(4),№155,№56,№58,№82,№60(1),№60(2)の検討結

果について 

高須課長補佐から説明。 

  前回会議で協議した 10 の補助金シートの案を事務局で作成したため報告。修正等の意見があれ

ば次回までに事務局へ連絡をしてもらう。 

 



 

（３）補助金の検討について 

●補助金№63 鉢物販売促進支援事業費補助金（農林水産課） 

●補助金№64 バラ販売促進支援事業費補助金（農林水産課） 

 結果：廃止検討 

・主な委員からの意見等 

 特定の団体への恒常的な補助金は、補助の期限を区切って終了していただきたい。 

 他の産業と比較して農林水産業への補助が手厚く感じるため、市は補助をすることの説明責任

を果たしていただきたい。 

 事業の手あげ方式で補助金を交付する仕組みを考えていただきたい。 

 補助団体が自ら努力して事業を行うことが原則であり、ホームページの充実などを自助努力で

行うべきである。（No.63のみ） 

 補助団体が自ら努力して事業を行うことが原則であり、カタログやポスターの作成などは自助

努力で行うべきである。（No.64のみ） 

●補助金№65 特産物育成事業費補助金（農林水産課） 

 結果：廃止検討 

・主な委員からの意見等 

 特産物ということで補助をするのではなく、補助団体が目指す姿（計画）を審査して補助金の

交付を判断していただきたい。 

 補助団体が複数の補助金を申請する場合があるので、申請事務の改善をしていただきたい。 

 幅広い特産物に補助金を交付するのではなく、市が特産物としてＰＲしたいものを集約して補

助をする方法を検討していただきたい。 

 補助金（税金）を交付して、どれだけの効果があるかを念頭に判断していただきたい。 

●補助金№69 いちご振興事業費補助金（農林水産課） 

●補助金№72 いちじくスクール事業費補助金（農林水産課） 

 結果：見直し 

・主な委員からの意見等 

 市からの補助の期限を明確にし、補助団体の自立を促すようにしていただきたい。 

 ブランド名の普及には時間がかかるので、よく吟味していただきたい。 

●補助金№77 環境改善奨励事業費補助金（農林水産課） 

●補助金№78 生産性向上対策事業費補助金（農林水産課） 

●補助金№80 家畜伝染病予防助成金（農林水産課） 

 結果：見直し 

・主な委員からの意見等 

 畜産農家と連携し、個人では難しい新たな取り組みに対して市が補助するような補助金を検討

していただきたい。 

 行政・補助団体・市民にとって、より良い補助金となるようにしていただきたい。 

 他課とも連携し西尾市の豚をもっとＰＲしていただきたい。 

３ その他 

3月に市長に対して答申するための報告書について協議。 

横山会長から下記の点について意見があった。 

・評価結果、件数を並べるだけではなく補助金の分類によって指摘事項の傾向を分析し記載。

（例：団体運営費補助への指摘等） 



 

・その分析結果を受けて会長が総括を記載する。委員個人の所見は不要。 

・他市では廃止や見直しになったことによる削減効果を記載しているところもある。 

・昨年評価したもの等で、既に補助金の見直し等を行った模範的な例を記載すると良い。 

・評価結果を受けて進捗管理を行っていることを記載した方が良い。 

事務局で検討し報告書の案を作成することとした。 

  3月 9日は午後 4時から市長報告。 

 以上、午後 3時 10分終了 

 


